

Sr Noëlle

Sr Noëlle est souvent venue prier dans cette église de Cheny et nous l'accompagnons une dernière fois pour célébrer son entrée dans ce monde mystérieux d'une Vie autre. Elle a aimé ces années vécues ici, comme elle avait aimé le Tarn-et-Garonne avec sa mission d'accompagnement du village de Genebrière, ou son travail à l'hôtellerie de Lombreuil, en participant à la mise en route des rencontres oecuméniques ; et aussi la Normandie...

Elle nous stimulait - avec sa rigueur de Lorraine - par sa fidélité à la prière et sa profondeur ; son étude de la Parole de Dieu qui était sa nourriture quotidienne. Dans sa fragilité, elle a su créer de nombreuses amitiés, Son combat contre la maladie a été rude ; elle luttait pour rester autonome ; puis elle a su s'abandonner. Les visites d'amis et sa foi profonde ont soutenu ce combat.

Le soutien de sa famille a aussi été très précieux. Elle aimait ces passages de Marie-Claude - avec sa brioche vendéenne – d'Evelyne, de Francine, et leurs familles... et bien sûr de Pierrot et Paulette. Nous avons de bons souvenirs ensemble... Elle savait ajouter à ces rencontres son brin d'humour.

Après son entrée chez les Soeurs des Campagnes – pour qu'elle puisse continuer son noviciat – d'autres Soeurs sont allées en Lorraine près de sa maman qui avait été hospitalisée. Soeur Jeannine m'en reparlait ces jours-ci. Nous sommes une grande famille...

Participant à la fondation de la Communauté de Cheny en 2001, tu as aimé, Noëlle, cette dernière étape de ta vie donnée à la suite du Christ. Maintenant près de Dieu, dans la joie et la Paix, continue à rendre grâces et à intercéder pour chacun de nous ; reconnaissante, comme tu l'exprimais